

Quito, 16 de octubre de 2025

Elección de consejos estudiantiles promovió la participación activa de jóvenes en la democracia

Con el objetivo de fortalecer los procesos de participación democrática al interior de las instituciones educativas, el Instituto de la Democracia (IDD), entidad adscrita al Consejo Nacional Electoral (CNE), desarrolló en varias provincias del país el programa “Laboratorio de la Democracia”, en el marco de la elección de los consejos estudiantiles.

Los talleres tuvieron como propósito fortalecer los procesos de participación democrática en las instituciones de bachillerato durante las elecciones de los consejos estudiantiles, así como fomentar la participación de los estudiantes con derecho al voto facultativo en los procesos electorales nacionales. De esta manera, se promovió la democracia participativa y la equidad de género dentro de un ejercicio cívico inclusivo y formativo para las y los adolescentes.

Asimismo, el programa permitió implementar un sistema electoral estudiantil homologado, que garantizó el derecho democrático de los estudiantes a elegir y ser elegidos como representantes de sus consejos estudiantiles, en todas las instituciones educativas públicas, municipales, fiscomisionales y particulares del país.

Este proyecto, impulsado por el Instituto de la Democracia, se mantiene de manera continua, promoviendo la formación cívica y el conocimiento de la democracia en los espacios educativos, y fortaleciendo desde las aulas los valores de participación, responsabilidad y liderazgo juvenil.

<https://x.com/IDDemocracia/status/1978844186100093210?s=20>